

tat politique du pays, au lieu de se perfectionner, ou de demeurer stationnaire, se détériorerait continuellement. Les hommes sont généralement disposés, comme ils doivent l'être, à sacrifier une portion considérable de leur repos et de leur tranquillité à la perspective de l'amélioration; plusieurs trouvent autant de plaisir à oublier le présent pour l'amour du futur, que Sir Walter Scott en trouve à songer temps au passé, et à ne pas voir le présent. Si le grand romancier voulait regarder autour de lui, il serait obligé de convenir que quoiqu'il vive lui-même "tranquillement et paisiblement," et nous aimons à ajouter, heureusement, il y a dans ces îles de grandes multitudes de peuple qui ne trouvent pas que leur condition soit aussi peu susceptible d'amélioration."

*Mouvements de la Hollande.* Le *Courier* de Londres du 29 Mars disait que les derniers journaux français annonçaient que le roi de Hollande avait demandé à la Prusse la permission de faire passer sur son territoire une armée de 10,000 hommes, pour occuper le grand-duché de Luxembourg. On ajoutait que dans le cas où cette permission serait refusée, le roi a pris la résolution de marcher lui-même à la tête de 80,000 hommes, à travers la Belgique, mais que la France et l'Angleterre s'opposeraient à cette promenade militaire. Le *Courier* dit que le roi de Hollande a déjà obtenu du congrès de Londres la permission de faire passer ses troupes sur le territoire prussien.

Si ce paragraphe n'est pas fondé, il est du moins plus probable que le suivant du même *Courier* de Londres :

"Enfin, nous pouvons annoncer avec certitude la nomination d'un roi au trône de la Belgique, dans la personne du prince de Saxe Cobourg, avec le consentement réuni des cinq puissances ! (Même de la France, après que l'Angleterre s'est opposée, il paraît, à la nomination du prince de Nemours !). Il est à désirer que cette nomination ait l'effet d'appaiser les troubles du continent, le gouvernement français étant fortement incliné pour la paix !"

Il est vrai qu'on avait dit que s'il était élu, le beau-fils du dernier roi d'Angleterre, et le neveu du présent, épouserait la fille aînée du roi des Français : mais le *Courier* ne parle pas de cette condition, d'où il faudrait conclure que la France y a renoncé.

Les journaux de Bruxelles ont annoncé que le duc de Saxe-Weimar a adressé une nouvelle proclamation aux habitans du grand duché de Luxembourg, pour leur faire voir les conséquences funestes qui résulteraient de leur révolte contre la Hollande.—Le *Courier des Pays-Bas* dit, à cette occasion, que de 300,000 individus que contient le grand-duché, 12 seule-